



ニュースポーツで幅広い年齢層が交流



田川郡の7町村による「スポーツフェスタたがわ」が2月9日に大任町で行われました。参加者は百個のボールをかごに

入れる時間を競うニュースポーツ「アジャタ」を体験。幅広い年齢層の12チームが和気あいあいと汗を流しました。

- **1歳～3歳のかわいい笑顔あつまれ**
- 申込期限は毎月お誕生日の前月10日(土・日・祝日の場合は翌開庁日)。5月生まれのお子さんは**4月10日金まで**に写真またはデータを提出してお申込みください。
- ※締切日を過ぎると掲載できません。
- ※写真データがある場合は、データを提出してください。
- ▶ 役場本庁2階まちづくり総合政策課 広報・広聴係 ☎ 22-7766



存続への願い込め虎尾桜の苗木を植樹



「虎尾桜を見守る世話人会」が2月22日に虎尾桜の苗木を植樹しました。折れた枝を挿し木として育て、生育の良い2

木を選定。根を付けてくれることを願いながら、生木周辺の水はけや日当たりの良い場所に丁寧に植樹しました。

半世紀以上続く伝統の卒園制作



上野保育園の年長児12人が、上野焼による卒園制作を行いました。園の秋祭りで獅子舞を舞うことから着想を得た4保育園

による伝統の卒園行事。上野焼の窯元が準備した特製の粘土で工夫を凝らした個性的な獅子を制作しました。

「ことこと列車」4月からの新メニュー発表



平筑が「ことこと列車」の新メニューを発表しました。4月からのコース料理は、以前から好評の5品に加えて石炭をイメージ

したイカ墨リゾットを追加した豪華ラインナップ。器は上野焼が使われ、さらにグレードアップした料理が彩られます。

三浦調理員が田川市で「おとう飯」の指導



した町の三浦俊祐調理員が担当。参加男性32人に市の特産品・パプリカを使った簡単な3品を優しく指導しました。